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都市計画道路
補助132号線道路拡張計画

道路11ｍ幅を、16m／南20mに拡げる計画に反対です！

西荻窪の道路拡張を考える会・132号線拡張に反対する沿道住民の会
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西荻に、広い道路は似合わない！

区との話し合いを申し入れました

申し入れの

主な論点は、

①事業の必要性
②事業の法的根拠
③西荻のまちづくり
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道路拡張
反対署名は

「道路拡張に納得していないので、

交渉には応じられません」

「沿道住民の会のみんなと一緒に、話し合いに

応じます」

「＜会＞に連絡してください」と、

●訪問をお断りすれば大丈夫です

「沿道住民の会」は財産などプライバシーに関わること

を交渉するのではなく、区に対して意見を言うための集

まりです。一人の力は弱いけれど、力を合わせれば言

いなりになったり泣き寝入りしたりしないでがんばれま

す。 みんなで違法な道路事業を止めましょう。

ハンを押さなければ、事業は進みません

区から物件調査の連絡が
あったら、どう対応する？

田中区長は令和３年第１回定例会で、西荻窪駅

周辺のまちづくりについて、方針策定に向けた取

り組みを進めると答弁しました。

このまま132号線の道路拡張を前提として許してしま

えば、南側道路は２０ｍ幅になり、駅前の高層ビル化は

必至です。こぢんまりとした魅力あるまちとして好まれて

いる西荻は大きく変わってしまいます。

●さらば、上からの都市計画！

●商店街を守ろう

●西荻にタワマンはいらない

道路拡張前提のまちづくり議論はおかしい

西荻窪駅前再開発の計画が
急浮上！

区は協議を“拒否”！

回答は、

●なぜ、区は道路拡張計画で住民の意見を聞こ

うとしないのか？

この都市計画事業は、１００年も前の大日本帝

国憲法時代にできた旧都市計画法で決定された

もので、当時は国民の声も聞かずに勝手に工事

ができたのです。でも今はそんなことは許され

ません。昭和43年制定の新都市計画法では、新

憲法に基づき、都市計画決定前に住民の意見

を反映させるように定めています。ところが、

区は「旧法下の決定は新法下の決定とみなす」

との法律を理由に、公聴会も利害関係人の意

見書の提出もなく事業を進めています。行政

側の適正手続きを定めた憲法31条違反です。

憲法３１条 何人も、法律の定める手

続きによらなければ、その生命もしく

は自由を奪われない

＊刑事だけでなく行政手続にも適用
コロナ禍で

生活大変なとき

なのに！

①②は
説明済。③は道路拡幅後の

まちづくりに
ついてなら話し

合う
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★３月 ２１日 、オ ンライ

ン からも参加 できる「街

づく り懇談会」４回 目が

開催された。驚 い た のは

道 路拡張のこ とをあい ま

い にして駅周囲の街づく

りを進めてい るこ とへの

不満 が続出した事だ！

１回 目 か ら 参 加し て い る が「道 路 拡 張あ り き 」の 話 はあい

ま い だ っ た。今 回 拡 張 の 話 が出 て いる が、今 ま で の 「狭 い

道 がい い 」と か 「こ じ んまり し た 個性 的 な店 のま ま で 」と

か 話し 合 つたこ と はい っ たい 何 だ った の か。拡 張 する 沿道

の 人 たち は了 承し て い る の か。情 報を き ち んと 開 示し ない

と 、懇 談 会 を 繰り 返して も 、絵 空ごと にな る 。

「街 づ くり は 移動（道 路）と 空間（建

物 ）が （共 に 進 行し てい くこと が）大

切。道 路拡 張 が決定 な ら、予 定 地 の建物

全 てを壊 し た後 の広 い空 き地 をど うす る

かと い う問順 になっ て くる。今 ま で の

３回 の話 し合 い で取 り上 げら れた 「こ の

ま ま のコン パクト な 西荻 がい い」と い う

意見 を尊重 し街 の雰 囲気 を生 かす の であ

れば、「道 路 拡 張」の 前提 を 一度 取 り外

し て話 し合 うこと が肝 要 だ。で な け れ

ば、懇 談 会 を繰 り返 し ても 無 駄にな る

し、区 の行動 プラ ン も見 え てこ な い。


